

ハーモニー

No.
48

鮎貝地区まちづくり協議会

平成31年3月14日

白鷹町大字鮎貝3994番地7 TEL 85-2342 / FAX 85-2341

大勢の方にお集まりいただきて開催することができた全体研修会。皆さん熱心に聞いていただきました。



全体研修会を開催致しました

鮎貝地区まちづくり協議会の総務企画部会（菊地豊宗部会長）

主催による全体研修会が3月2日（土）、協議会の委員をはじめ地区の方も含め、50名を超える方々にご参加いただきて開催されました。その内容をまとめましたのでご覧ください。

おかげ様で今年度の大きな事業は終わりました。今年度、それぞれの立場でご協力いただきました皆様に感謝申し上げます。

未来を探る小委員会からの報告

研修会では、第一部として、昨年6月に設置された鮎貝地区の未来を探る小委員会から、年々人口が減少していく中でどのような課題が出てくるのか、また、どんな可能性が見えてくるのかなどについて、ワークショップ形式で話し合つてきたことなどが報告されました。

また、AI（人口知能）技術が更に進歩することによって、ドローンによる宅配や無人走行バスでの送迎、遠隔診療なども可能、といった未来の生活を予測したDVDが映され、皆さん真剣に見入っていたようです。

宮城隆治前会長の講話



- 第二部として、昨年度までまちづくり協議会の会長を務めていた宮城隆治さんから、「これからまちづくり協議会に期待したいこと」と題して左記の3点を中心にお話をしていただきました。
- ①人と触れ合える場を設定していた大切なことが大切。その中でそれが自分にないものを発見することができる。人生は宝物さがしでもある。
- ②地域の宝としての子どもたちを育てるこども大切であり、家庭で、そして社会で郷土愛を育むための様々な事業に取り組んでいただきたい。
- ③組織単独での事業から、他の組織との共催・連携による事業を摸索しながら進めていただきたい。

大きな声で歌つて健康に・・・

ふれあい交流スクール閉級式



一年間の感謝の言葉を述べる梅津学級長

ふれあい交流スクール（梅津一郎学級長）の閉級式とうたを歌おうを2月20日（水）、32名の参加で開催しました。閉級式では、学級長が多くのみなさんに参加していただきありがとうございましたと感謝のあいさつをされました。うたを歌おうでは、唱歌の他にも歌謡曲など懐かしい歌を事前に用意し、その他学級生にもたくさんの曲をリクエストしていただき、大きな声で楽しくうたを歌いました。



みそ球を作つて漬物樽にぎっしり詰め込んで仕込みます

みそ作り教室を2月26日、松木千鶴子さん（神明町）に教えていただき、10名の参加で開催しました。安心で安全な手作り味噌を作ろうと毎年取り組んでいるもので、昨年から参加された方や10年以上も参加している方など、みんなで協力して仕込みました。また、一度手作りみそを食べると他のみそが食べれないほどおいしいとのことで参加されている方が多いようです。みそを仕込みながら、今回仕込んだみその食べ頃の時期や豆の種類など、会話も楽しんで交流を深めました。



今回教えていただいたメニューは、ご飯が桜色に染まり春を感じさせる「梅たこ飯」と「変わり角煮」、「白菜の洋風塩昆布和え」、デザートとしての「チヨコ入りようかん」の4品。レシピはハーモニー・プラザにありますので、そのレシピを見ながら、ぜひ皆さんも作つてみてはいかがですか。

自分で作つたみそが一番おいしいね 安心安全な手作りみそを仕込む

身近な食材でおもてなし… 菜の花学級で料理教室を開催しました

ご婦人を対象とした菜の花学級（横澤峯子学級長）では、2月9日、今年度最後の事業として料理教室を開催しました。急にお客様が来られた時などのために、身近な食材で出来るおもてなし料理をと、町教育委員会の栄養士、木口祐里さんに教えていただき、46名の参加者が4班に分かれて調理しました。



花の寄せ植えを楽しみましょう

ガーデニング教室を開催します

花を楽しむ季節がやつてきます。

春のガーデニング教室は、いろいろな種類の花の中からお好きなものを選んで寄せ植えを行います。

鉢はポピーさんで準備していただきますが、自宅にある鉢を持参していただきまでもかまいません。お友達と一緒に、ぜひひご参加ください。

また、午前中は花の苗の即売会も併せて行いますので、ぜひひご来場ください。

◆花苗の即売会

日 時 4月20日(土)

午前9時～12時まで

場 所 ハーモニークラブ

◆ガーデニング教室

時 間 午前9時30分～

代 金 選んだ花苗の料金

持 物 手袋、移植ベラなど

申込み 4月16日(火)までハーモニー

プラザにお申し込みください。

(85-2342)

まちづくり協議会 総会を開催します

今年度は、第二期鮎貝地域づくり3ヵ年計画の初年度として、協議会の役員と委員の皆様のご尽力と地区の皆様のご協力をいただいて各事業に取り組むことができました。心から感謝申し上げます。

二年目となる次年度も、各事業がスマートにしかも充実した内容で進めることができるよう、皆様のご理解とご協力を願い申し上げます。役員、委員の皆様には、改めてご案内させていただきますが、下記の日程で総会を開催致しますので、お忙しい折とは存じますが今から都合を付けていただき、ご出席くださるようお願い致します。



鮎貝地区婦人会 総会のご案内

平成31年度、鮎貝地区婦人会総会を下記日程で開催致します。

会員の皆さん、ぜひご出席ください。出席いただいた方にはお花を一鉢プレゼント致します。

◆日 時 4月6日(土)

午後1時30分

◆場 所 ハーモニークラブ
ホール

鮎貝地区婦人会
会長 鈴木 よし

認可地縁団体 鮎貝自彊会 事務所移転のお知らせ

鮎貝自彊会の事務所は、現在、桐町公民館の一角を借用し業務を行っておりますが、諸般の事情により下記のように移転することになりました。

お知らせいたしますと共に、今後共ご協力の程宜しくお願ひ申し上げます。

移転時期：平成31年4月1日（月）より

新事務所にて業務開始

新事務所：白鷹町大字鮎貝2383-1

桐町公民館入口の南角

旧、地域おこし協力隊事務所

認可地縁団体 鮎貝自彊会
理事長 樋口 昌一

「児童会引き継ぎ式」

鮎貝小学校長 高橋 彰



二月十五日（金）、児童会引き継ぎ式を行いました。今年度の児童会も、六年生を中心として様々な工夫された活動に取り組むことができました。しかも、その活動は高学年だけのものではなく、全校生を巻き込んだ活発なものがありました。

今年のスローガンは「自分から明るいあいさつをし、全校生の力を合わせて、元気で仲のよい鮎貝小学校をつくろう！」でした。このスローガンのもと、運営委員会は「あいさつ運動」や「あつたか言葉を伝えよう」などの活動を力一杯進めてきました。また、各委員会でも、健康づくりや環境整備の呼びかけ、集会を積極的に行いました。



自分達の生活をよりよくするためにはどうすればいいのかを常に考え、振り返り、次の活動につないでいくということが、とても大事なことです。六年生からバトンを渡された五年生、そして在校生には、伝統を守つていく責任があります。六年生の意志をしっかりと受けとめ、さらにはすばらしい鮎貝小学校になるようにがんばって欲しいと思います。

六年生の皆さん、ご苦労様でした。そして、ありがとうございました。

そ

絶対に返信の電話をしないこと

が大切です。
不安なことや、困ったこと、詳しく話を聞きたいなど、どんなことでも結構ですので、遠慮なく西駐在所にご連絡ください。

TEL (85) 2029

白鷹西駐在所
佐藤巡査部長より寄稿架空請求詐欺の
被害にあわないとめに：

契約不履行

料金未納

民事訴訟

などが記載された『最終通告ハガキ』が郵送されることがあります。

このハガキは、「訴訟」「最終通告」「差し押え」「強制」などの言葉で受

取人を焦らせ、本人から電話連絡するよう仕向けることが目的です。

ハガキには、「お問い合わせ相談窓口の電話番号」と公的機関に類似する「地方裁判所管理局」などと記載されていますが、だまされてはいけません。

これからの主な行事予定

- 4/ 1(月)事務局職員への辞令交付
- 4/ 5(金)まちづくり協議会会計監査
- 4/10(水) " 理事会
- 4/12(金)社会体育振興会事務局会
- 4/16(火) " 理事会（総会）
- 4/19(金)まちづくり協議会総会
- 4/20(土)ガーデニング教室

あとがき

早いもので3月も半ばとなりました。この冬は少雪に加え、大寒の頃に雨が降つたりと、1ヶ月ずれているような錯覚を感じた冬ではなかつたでしょうか。少雪の分が夏に来ないことを願っています。

新年度は事務局体制も替わります。新しい委員の方々にもご協力をいただきながら一年間頑張りますのでどうぞよろしくお願い致します。（佐藤）